
ご意見箱に寄せられたご意見 
（令和6年12月） 

患者さんご意見 病院から患者さんへ 

３時間の手術と聞いていたのに、４

時間たっても終わらなく心配で確認し

たら「分からない」との事。５時間以上

も何も連絡もないのはおかしいと思

う。 

 家族の心配は計り知れないほどなの

で、もう少し配慮して欲しいです。 

かなりおかしいですよね。 

※掲示希望あり 

 ご意見ありがとうございました。 

患者さんの手術を待っている間のご

家族様のお気持ちに配慮できず多大な

ご心配をおかけ大変申し訳ございませ

んでした。 

 スタッフ間の連携がうまくいかなか

ったことが原因とわかりました。 

今回の問題を病院全体で共有し、今

後このようなことがおきないよう徹底

いたします。 

 今後は患者様や関係者の皆様が安心

して手術が受けられるよう病院全体で

取り組んでまいります。 
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